

An die
Hansestadt Wipperfürth
Bürgermeisterin Anne Loth
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Hansestadt Wipperfürth	
22. Sep. 2021	
DEZ.	Aktz.:

voral per Mail an
10/11
Ihr-Kremer
Fr-Kampfmair
Ihr-Nachländer

Wipperfürth, den 21.09.2021

Antrag der UWG Fraktion zur Ratssitzung am 06.10.2021

Sehr geehrter Frau Bürgermeisterin,

die UWG Ratsfraktion der Hansestadt Wipperfürth bittet Sie folgenden Antrag zur o.a. Ratssitzung in die Tagesordnung aufzunehmen:

Der Rat möge beschließen:

Errichtung einer öffentlichen, barrierefreien Toilette am Kölner-Tor-Platz

Die Verwaltung wird beauftragt, die Prüfung zur Errichtung einer öffentlichen, barrierefreien Toilette am Kölner-Tor-Platz in die Wege zu leiten, Vorschläge zur weiteren Beratung auszuarbeiten, sowie die erforderlichen Gelder in der Haushaltplanung 2022 zu berücksichtigen.

Begründung:

Das Thema der öffentlichen Toilette bewegt die Bürgerinnen und Bürger der Hansestadt Wipperfürth seit vielen Jahren. Ehemals vorhandene Toiletten am Marktplatz und Surgeres Platz wurden vor Jahren geschlossen. Öffentlich zugänglich sind die Toiletten in den Gastronomiebetrieben rund um den Marktplatz als „nette Toilette“.

Eine Toilette für Menschen mit Behinderung befindet sich am Rathaus in der Planung; im neu zu planenden Bereich des ZOB's ist z.Zt. eine öffentliche Toilette berücksichtigt.

Im „Wipperfürther Westen“, am Kölner-Tor-Platz, sollte unseres Erachtens die Aufenthaltsqualität im Bereich der Brunnenanlage durch eine öffentliche Toilette verbessert werden. Den dort verweilenden Kindern, den Eltern, sowie den Kunden der im umliegenden Bereich befindlichen Einzelhandelsgeschäfte sollte die Möglichkeit zur Nutzung einer öffentlichen, barrierefreien Toilette in unmittelbarer Nähe gegeben sein. Die Entfernung zur nächstgelegenen öffentlichen Toilette am Marktplatz beträgt mindestens 500 m; dies halten wir für nicht zumutbar. Für die Planung stellen wir uns den Standort vor, an der aktuell die Telefon Stele der Telecom mit der Überdachung mit 4 Giebeln (ca. 4 x 4 Meter) steht.

Im Sinne der Bürgerinnen und Bürger der Hansestadt Wipperfürth, hoffen wir auf die Zustimmung der im Rat vertretenden Fraktionen.

Mit freundlichen Grüßen


Fraktionsvorsitzender
Klaus Felderhoff